

Honra cancillería cubana a Fidel Castro



La Habana, 1 dic (RHC) La cancillería cubana rindió tributo a Fidel Castro, artífice y conductor de la diplomacia de nuestro país, con una exposición infográfica en el Centro de Prensa Internacional, de La Habana, a propósito del primer aniversario de su partida física.

Durante la inauguración de la muestra, afirmó la escritora y periodista Katiuska Blanco que el líder histórico de la Revolución ubicó a Cuba en el mundo.

Mientras, en la centro sureña provincia de Sancti Spíritus se presentó el libro *Ahí Está Fidel*, de los periodistas Wilmer Rodríguez y Yunet López, el cual recoge escenas memorables del recorrido de las cenizas del guía cubano en su camino hacia Santiago de Cuba.

En tanto, el Club Náutico Internacional Hemingway, de Cuba, también homenajeó al líder revolucionario, motivado por las posibilidades infinitas del mar y su relación con los jóvenes.

Fuente: PL.



Radio Habana Cuba